



Hallo Herr Bombelmann...

Die Vorfreude der Kinder unserer Grundschule war am 12. März groß.

Der **Autor Wolfgang Lamprecht** aus Neuhof bei Fulda hatte sich angekündigt. Vor einigen Jahren war er schon einmal zu Gast an der Schule und so fanden einige Schülerinnen und Schüler bei ihren älteren Geschwistern ein Buch von „Herrn Bombelmann“, das nun ihre Aufmerksamkeit weckte.

Herr Lamprecht selbst hat sich längst daran gewöhnt, mit dem Namen seiner Hauptfigur angesprochen zu werden. Das ist auch kein Wunder, denn während der Lesung kleben die Kinder förmlich an seinen Lippen und der Autor lässt die Zuhörer zu einem Teil seiner Geschichten werden.

Neben der Lesung seiner eigenen Bücher ermutigte Herr Lamprecht die Kinder auch, ihre eigenen Ideen aufzuschreiben und aufzubewahren. Irgendwann würden sie sicher erfahren, welcher kostbare Schatz da in ihrem Schrank liegt, spätestens dann, wenn die eigenen Kinder die Geschichten einmal lesen würden.

Nach der Lesung suchten einige Kinder gleich die Schulbibliothek auf, denn dort stehen bereits zwei Bücher von Herrn Bombelmann.

Sicher werden es in Zukunft noch mehr werden.